

# "We Can" ~ やればできる ~

令和元年6月27日 第3号

## それぞれの心に残った奈良・京都への旅

初日は快晴でまるで真夏のような日差しと気温，2日目は一転午前中は冷たい雨で午後になって曇り，3日目は何とか曇り空で乗り切ったという，天候が目まぐるしく変わった3日間でした。しかし，怪我や大きな病気に罹る生徒もなく無事修学旅行を終えることができました。

1日目の奈良方面学級別活動では，全学級バスで奈良公園まで移動し，若草山のふもとのレストランで食事をしました。その後奈良公園で写真撮影をして，東大寺を見学してから，それぞれ学級ごとの見学地へ向かい，1日目の活動を終了しました。



2日目は雨の中のタクシー研修でしたが，運転手さん方がガイド役も兼ねて，各班で立てた計画通りに丁寧に案内してくれました。生徒たちはグルメ雑誌などの情報を元に，お昼を食べる場所も決めており，どの班も充実した京都市内研修を行うことができました。

3日目は京都市内の学級別活動でした。2・3・5・6・7・8組は見学地として北野天満宮を選び，受験を意識してしっかりと合格祈願をしてきました。金閣寺や清水寺は，修学旅行生だけでなく多くの外国人観光客数でにぎわっており，かなりの混雑でありゆっくり見学できなかったかもしれません。生徒たちは3日間とも修学旅行の約束や時間をよく守り，健康に過ごし，事前に計画したとおりの活動をして，それぞれが充実した思い出に残る修学旅行を終えることができました。今後は事後指導として，訪れた神社仏閣のしおりや写真を使い，修学旅行ノートに3日間の活動をまとめる予定です。完成したらぜひお子様の作品をご覧ください。





# 熱く燃えた中学校最後の体育祭！

6月21日（金）は残念ながら雨に泣き、翌日の土曜日に延期になりました。朝早くから生徒と職員、そして、PTAの皆様のご協力で校庭のコンディションを整え、体育祭を開始しました。午前中は時折日差しも見られる天気でしたが、午後の部が始まるあたりから雨が降り始め、雨の中何とか全種目を実施することができました。3年生にとっては陽南中最後の体育祭でしたが、さすがは3年生、どのクラスも気合十分で競技種目・演技種目とも力強さとスピード、そして3年間の経験と技で下級生たちを十分に魅了しました。修学旅行明け2週間で体育祭というタイトなスケジュールでしたが、代休明けから教師も生徒も気持ちを切り替え、体育祭に向けて練習を重ねてきた甲斐がありました。結果は、なんと学年プレ大会で最下位だった工藤学級が奮起し、学年優勝を果たしました。どの種目も熱戦が繰り広げられましたが、特に団体種目は男女とも見応えがありました。**男子の騎馬戦**は練習のとき以上に気合いが入っており、3年生男子のたくまさが十分に感じられました。**女子の棒引き**も普段は見られないような激しい女の戦いが見られ、大いに盛り上がりました。



## 7月

### ～学年にかかわる主な行事～

- 1日（月）～8日（月）B日課 教育相談 ※ 3日（水）を除く。
  - 3日（水）実力テスト
  - 9日（火）B日課 専門委員会
  - 10日（水）生徒会朝会 放課後部活可
  - 12日（金）宇河地区総合体育大会開始～21日（日）
  - 17日（水）学年朝会 放課後部活可
  - 19日（金）B日課 月の2～6の授業 放送による全校集会（6校時）
  - 20日（土）夏期休業開始～8月26日（月）
  - 22日（月）保護者懇談開始（希望者）～8月9日（金）
  - 25日（木）～31日（水）県総合体育大会
- ※ 部によって大会の日程が違いますので、詳細は部活動顧問から連絡いたします。

